

16.06.2013

Zweites Gemeinschaftsangeln 2013

Auch beim Gemeinschaftsangeln wurde auf die Fischarten Rotauge, Brassen und Schleie geangelt werden, die schwersten Fische einer jeden Art konnte jedes Mitglied mit zur Waage bringen. Diesmal sollte gegrillt werden, diese Aussicht lockte über 70 Angler ans Anglerheim in Vadrup.. Mit gegrillten Steaks und Würstchen (es waren auch Schwarzwürstchen im Angebot) stärkten sich erstmal alle Mitglieder und Gäste. Ab 13 Uhr wurden die Fische zur Waage gebracht und wir konnten wiederum einer Reihe guter Brassen bewundern, darunter Fische von über 6 Pfd aus der Werse, der Ems und dem Eisenbahn-Altarm. Erster wurde Andreas Rüschenbäumer, zweiter Jens Dickheiwer, dritte Manuela Dieckmann. Bei den Jugendlichen belegten Paul Schulte-Walter, Elias Lach und Kay Halsband die ersten Plätze.

